
Voces de la Nación 
¿Qué opina usted de la reconstrucción dé la calle y ace-

'ras de San Rafael? . ' 

—Lo de la calle SSIT Rafael 
—expresó el profesor y con-
cejal destituido doctor Her-
minio Portell Vilá— como lo 
de Obispo, Línea, etc., de-
muestra que todos esos ho-
menajes a los que mandan, 
como los del Conjunto de Ca-
lles Comerciales, no respon-
den a realidades, sino a su-
misiones interesadas. En San 
Rafael, quizá si lo mejor ha-
bría sido suprimir el tránsi-
to de vehículos, como en la 
calle Florida de Buenos Ai-
res, para beneficio de los pea-
tones. 

—En mi opinión —mani-
festó Armando Fernández Ca-
ñizares— el ancho dado a las 
aceras de una calle tan co-
mercial como San Rafael, 
constituye uno de los prime-
ros pasos para el embelleci-
miento de la Capital, al mis-
mo tiempo que se dan facili-
dades al público. 

—El ancho —afirmó Cami-
lo García Couso— de las ace-
ras de la calle San Rafael 
permite al peatón amplio es-
pacio para observar la parte 
comercial de esa zona y des-
congestiona por sí el cada 
día más creciente tránsito del 
peatón por esa vía; en cam-
bio, al estrecharse la calle, 
perjudica a los ciudadanos 
que hacen sus operaciones en 
automóvil. 

—El ancho que se ha dado 
—dijo Rosendo Cordoví Na-
ranjo— a las aceras de San 
Rafael permite la movilidad 
del peatón, que puede obser-
var sin ser molestado por los 
empujones, la presentación 
de artículos expuestos en las 
vidrieras y escogerlos para 
sus compras. También permi-
te la rapidez del andar para 
otras 'operaciones del vivir co-
tidiano. 


